

- MEMORANDUM -

Asunto:

Acta correspondiente a la junta inicial que se convocó para acordar sobre la fundación de una agrupación de exploradoras de la localidad.

Mayo 10 de 1940.

En este día, a las 20 horas en la casa No. 508 de la Cel. Independencia de esta ciudad domicilio del compañero Rogelio Rodríguez, se dio por iniciada la primera junta compuesta por los compañeros, Manuel García; Tomás Cruz López; José Ma. Gómez; Felipe Ayala; José Cavazos y Ángel Ayala (el suscrito) en la cual se puso a discusión la manera más conveniente de organizar una agrupación de exploradores y en cuyos debates funji como presidente y secretario improvisado actuando los demás compañeros como vocales idem.

Tras una larga discusión sobre la sugerencia del compañero Amado Rodríguez (compañero no integrante), quedó aprobado por unanimidad el hecho de aplicar el nombre de "CONDORES DE NUEVO LEÓN" a nuestra agrupación en lugar de "AGUILUCHOS DEL NORTE" según propuso con anterioridad el susodicho Rogelio Rodríguez, por considerar tal nombre como plagio del que lleva un club del Distrito Federal.

Acto seguido se trató sobre las insignias que debiera llevar cada socio; las del grupo, etc.; pero dicho acto quedó pendiente para reanudar pláticas en la próxima, dando así tiempo para que cada quien tenga oportunidad de proponer su idea respectiva.

Tras de comunicarnos el compañero Rogelio Rodríguez, que de acuerdo con sus pesquisas, el costo de los uniformes (camisola y pantalón de montar) asciende a la cantidad de \$16.75 (dieciséis pesos, setenta y cinco centavos M.R.) sobre lo cual surgió una discusión alegando algunos, la imposibilidad por el momento de cubrir dicha cantidad, solicitando para eso un plazo razonable para reflexionarlo.

En vista de tal desacuerdo se aplazó la colecta inicial para la próxima junta que debería tener lugar el día 22 de los corrientes en el mismo domicilio con la inteligencia de que por tal fecha podrían asistir los compañeros faltantes a la presente y algunos más.

Firmando lista de presente y conformidad al calce de un documento improvisado que comprueba la fecha de los debates primordiales, se cerró la sesión a las 23.30 horas con la promesa de cada uno de los socios de asistir con puntualidad en la próxima.

"UNIDOS Y ADELANTE"

Monterrey N.L.

EL PRESIDENTE Y SECRETARIO PROV.

ANGEL A. AYALA

